

Fecha: 11-06-2025

Medio: El Líder

Supl.: El Líder

Tipo: Noticia general

Título: Profesores del Bicentenario José Miguel Carrera piden la suspensión del director

Pág. : 10

Cm2: 424,4

VPE: \$ 387.874

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

5.200

15.600

 No Definida

# Profesores del Bicentenario José Miguel Carrera piden la suspensión del director

Ayer los docentes paralizaron sus labores y denunciaron una serie de situaciones irregulares en las que habría ocurrido el directivo desde su arribo al establecimiento municipal de calle Luis Reuss.

**Crónica**  
cronica@lidersantonio.cl

**L**os profesores del Instituto Bicentenario José Miguel Carrera están en pie de guerra. A primera hora de ayer, tras una reunión en el mismo establecimiento, los docentes decidieron paralizar sus labores académicas en protesta por lo que definieron como "una serie de situaciones inapropiadas que se han generado desde octubre de 2024, cuando asume el cargo el actual director Patricio Carrasco".

A través de un comunicado dirigido a los apoderados del plantel de calle Luis Reuss, los profesores solicitaron la inmediata suspensión de sus funciones del director para que "se investiguen estas situaciones y se tome una decisión adecuada que pueda devolver la sana convivencia y el ambiente escolar apropiado a nuestra comunidad".

Entre los actos irregulares denunciados por los docentes, mencionan "malos tratos al personal docente, invalidación de medidas disciplinarias de manera



(El detonante del paro) fue haberlos enterado del mal trato por parte del director a la profesora Daniela Fariñas (jefa de UTP), situación que como compañeros de trabajo hemos decidido no tolerar",

Profesores

arbitraria por sobre el reglamento, aumento de licencias médicas, entre las que se cuentan estrés laboral".

Además, le atribuyen al director "la toma de decisiones de manera unilateral y falta de comunicación de información relevante sobre temas de gestión escolar", y lo acusan de limitar "las instancias



REDES SOCIALES

**28**

de mayo pasado los alumnos del Bicentenario realizaron un paro para reclamar contra el director.

de diálogo y organización docente", junto con "inconsistencias en su discurso en función de su conveniencia, además de indisponer y generar conflicto entre miembros de la comunidad".

De hecho, el miércoles 28 de mayo pasado los propios alumnos del establecimiento municipal desarrollaron un paro, preci-

samente reclamando por las "decisiones unilaterales" adoptadas por el director.

Los profesores señalan que el paro de ayer tuvo un detonante. "Fue haberlos enterado del mal trato por parte del director a la profesora Daniela Fariñas (jefa de UTP), situación que como compañeros de trabajo hemos decidido no

tolerar".

La paralización provocó malestar entre los apoderados, fundamentalmente por no avisar la acción con anterioridad.

Las redes sociales se llenaron de reclamos. La gran mayoría dijo entender las demandas de los docentes, pero alegó por la pérdida de clases que han sufrido los estudiantes durante año escolar por los paros. Además, solicitaron la pronta intervención del municipio para solucionar los problemas de una vez por todas.

## VUELVEN A CLASES

Durante la tarde de ayer los profesores se reunieron con el director de Educación Municipal, Maximiliano Miranda, y otras autoridades para exponer sus demandas. Hasta el término de esta edición el municipio no había dado a conocer los resultados de ese encuentro.

Sin embargo, los propios profesores anunciaron escuetamente que el municipio iniciará "los procesos correspondientes" y que las clases volverán hoy a la normalidad.